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年末商戦、大詰めの 1週間が始まります。 

大雪に見舞われている日本海側の地域、北海道地方においては、大きな被害などないことを

祈るばかりです。 

そして、全国的にはインフルエンザのみならず、溶連菌感染症も感染警報がでるほど流行し

ています。病気にだけはならずに元気に商売して笑顔でお正月を迎えたいですね。 
 

今週のホットニュースは、 

〇大田店 お正月仕様の店頭です。ぜひご来店ください。 
 

〇世田谷店 「染めハボタン」にぐっと来ています。 
 

〇葛西店 お客様とこんな会話ができる仕事がしたいですね。 
 

〇会長小池のコラム(過去記事)  「花は人を幸せにできる」 

以上の 3 レポート+1 です。それでは、どうぞご覧ください 
 

 
 

今週のホットニュースを担当させていただきます。大田店の佐野です。 

早いもので一 2023 年も残り１０日になりました。 

年を重ねるにつれて一年の早さを強く感じる様になりました。 

その度に大人になったと思います。 

暖冬の影響で暖かい 12 月のスタートでしたが、ここ一週間で寒さが厳しくなって来

ました。体調管理には気を付けて 2023 年を締めくくりたいと思います。 

今週のホットニュースは年末の大田店をご紹介させていただきます。 

クリスマスのディスプレイが終わりお正月ムードになっております。 

 

 

本店・支店共に 

「年末仕様」に 

なっております 
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支店では中国の風を感じることが出来ま

す。 

 

おもわず「ニイハオ！」と 

挨拶したくなります。 

 

 

松、千両共に市場に並び年末市場も活気

に溢れています。 
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来年の干支は「辰」になります。 

辰の様に来年は上昇気流に乗っていき

たいですね。 

 

縁起物のざくろもあります。 

  

 

葉付蜜柑              仏手柑 

 

残り 1 週間で 2023 年の仕事も終わります。 

ＷＢＣ優勝など明るいニュースもありましたが世界では戦争のニュースも多く報道

されていました。何があるか分からない世の中ではありますが 2024 年もお花で皆

様の日常が幸せになる事を願っております。 

                               大田店 佐野 
 

 
 

昨日は寒かった。 

寒波の到来も有り、やっと冬の寒さを実感した一日でした。 

今年の松市と千両市は暖かかった。入社して初めての経験でした。 

不思議な一カ月です。 

いつもなら気持ちがそわそわしてドキドキしてくるのですが中々そうならずやっと

あと一週間で今年も終わりだ～と切り替わりました。 

（仕入れは年末モードになっていますが笑） 

街中の皆様も同じ気持ちになって年に一度の慌ただしい一週間になる事を願います。 
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染めの葉ボタンが中々いいです。 

山形県の「ＪＡ鶴岡市」からの入荷です。ラッフルシリーズの染めの葉ボタンです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ラッフル染めレッド       ラッフル染めピンク  

赤という名のオレンジ？ ピンクという名の淡い紫？  

とドップリと染まっていない色合いが強調しすぎずいいなと思いました。 

昨年も何回か仕入れをしたのですがその時々の個体差があるようで（吸わせ具合？） 

濃かったりもっと薄かったりと当日のお楽しみ感があった事を覚えています。 

10 センチ位の中輪サイズで使い勝手はいいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ラッフル染めラベンダー    ラッフル染めクールラベンダー 
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ラベンダーは少しピンクがかった淡い紫で一番人気です。 

クールラベンダーはその名の通りクールな少し寒々しい淡い紫色です。 

 

 

 

←ラッフル染めブルー 

 

本当にブルー？ 

と思ってしまうブルー 

 

中心あたりに痕跡を見ることができます。 

そういえば去年もこうだったなあと思い

出す事ができました。 

もう少し色が入っているといいかも。 

 

こちらのラッフルシリーズは来週の月曜

日と水曜日に店頭に並ぶ予定です。 

ご興味のある方は是非店頭まで！ 

 

 

そういえば楽しいダリ

アに出会いました！ 

   

 

「てつお」！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の名前は 

「てつお」 
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箱に哲男か哲夫と書いていました。今度確認します。 

名前もいいしなんと言ってもこの咲き方に惚れ惚れしました。 

スカビオサがどでかくなったようなダリアです。 

写真では赤味が強くなっていますが実際のもっと深いボルドーパープル色でした。 

 

少し早いですが本年中も大変お世話になりました。 

皆様のお力添えが有り色々な花を仕入れることができていま

す。 

 

しばらく朝晩と寒い日が続きますがお体には十分お気をつけ

ください。 

 

←金子さんの瓢箪（来年また～）    

                   世田谷店 草柳 
 

 
 

 
年の瀬です。師走です。年末のご挨拶の時期になりました。 

2023 年！ お引き立てを賜り、大変ありがとうございました！ 

 

今回は私の地元、葛飾区にあるお花屋さんにてクリスマスを

感じてきました♪ 

 

 

 

 

 

この時期、我々は完全お正月モードなの

で、クリスマスカラーの花やネイティブ

フラワー、コニファーの香りに新鮮さを

感じました。（さんざん扱ってきたのに

笑） 
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そして、ミニミニクリスマススワッグを作

ってみました！ 

 

むかーしむかしにやったことがあるけど、

普通に楽しい♪ 

仕事じゃないからなお楽しい！ 

 

 

もっさりしてくるとカワイイですねー 
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姫リンゴと松笠とリボンを付ければもうクリスマ

ス以外の何物でもない 

 

あー、もっと作りたい・・ 

 

 

ふと、気が付いたことが一つ。 

今回、店主の加藤さんとお話しして、 

「この花は凄くもちがいいよ」 

 

「高かったけど気になったから買ったら、3 本も買ってくれたお客さんがいてさー」 

 

「インスタ載せたらそれ目当てに買いに来てくれた人がいてね。ありがたいよね」 

 

「この花いいよねー。」 

 

なんて気持ちのいい会話なのだろうか。 

 

自分が仕入れた花のことならなおさら。 

 

しばらく、こういう気持ちに触れていなかったな

と。 

 

店頭売りの担当から離れて、お客さんと会話をす

る機会が減り、日々クレームと欠品の連絡と対応

で知らないうちに心がやつれていたかも・・ 

 

 

こんな気持ちになると、こんな気持ちにさせられると？ 笑、 

「よし、またいい花仕入れよう！」と正のスパイラル（←という言葉があるのかは

分からないけれど）が成り立っていくような気がして、これは弊社若手社員たちにも

是非とも味わっていただきたい！  

 

あ、 

来年の抱負は、「育てる」に決まりました。 
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自分も含めて。成長。成長。 
 

2024 年もよろしくお願いいたします！ 

 

葛西店 鈴木 

 

 

会長 小池潔のあれこれコラム（過去記事） 

「花は人を幸せにできる」（2011 年 12 月 23 日号より） 

今年最後のホットニュースになります。 

「花は人を幸せにできる」 

この言葉はフローレ 21 が一昨年新しい理念を作ったときのスローガンです。 

作ったとき誰もが「本当に花で幸せになれるの？」という疑問を持った。私自身もそ

の事に深い確信があったわけではない。だけれど世界中の人達、肌の色や文化、宗教

などさまざまな違いがあっても、きれいな花をもらうと誰もが美しい笑顔がこぼれる。 

その笑顔を見ると花は人をしあわせにできるのではないかと何となく思っていた。 

 

そして３月１１日が来た。テレビの画面を見て人間の無力さにいらだち、花はいっ

たい何の役に立つのか、ただ呆然としていた。 

 

翌週津波の被害に遭った千葉県旭市の花生産者へ励ましと現状の視察へ伺った。ハ

ウス内は１ｍも陥没が起き、亀裂が走り、鉄骨が折り曲がっていた。 

しかし植えている花は何事があったか知らぬそぶりで凛と咲いていた。その花が私

には見たこともないぐらいに美しく見えた。 

その美しい花の姿と「花の力」が自分の中で結びついたような気がして、翌週、「旭

花生産者復興支援セール」をフローレ 21 世田谷店で行った。 

セールは盛況で、花屋さんも「自分のできること」、花を買って支援になるのならと

ご協力を頂いた。 

 

４月には「花の力で被災地被災者に元気と笑顔を」を合言葉に復興支援組織「花の

力プロジェクト」を立ち上げ花の力を手に支援の輪を広げた。 

その活動の中で参加した人達全てが、大きな花の力を確信した。 
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命以外の全てを失くした人達が、花に出会い、花があったからこそ生きる力を振り

絞り、復興に歩みだした。その姿を見たとき、私だけでなく多くの人が涙し、花の仕

事に携わっている充実感を感じた。 

 

「ＮＰＯ法人さくら並木ネットワーク」の共同代表を共に務めている花弘の細沼社長

と津波到達地点にさくら並木を作る計画を話し合っていたのは５月だった。 

さくら並木が平成の大津波を忘れさせない。さくら並木が再び東北に来る津波の際の

避難場所の目安になるように。我々が東北の人達とさくら並木を通して繋がっている。 

さくら並木がいくつもの物語を作り東北と繋がっている絆となる。 

 

このさくら並木こそ「花は人を幸せにできる」プロジェクトである。 

「花は人を幸せにできる」このスローガンが３月１１日を経験して更に大きなものと

なった。 

 

そして来年も花を通してがんばることが出来る力を授かったようである。 
 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

株式会社 FLORE21 https://www.flore21.com 

      http://www.facebook.com/flore21com 

https://www.facebook.com/flore21jp/ 

 

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701 

大田店  Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127 

葛西店  Tel  03-5659-8750 Fax 03-5659-8751 

      板橋店  Tel 03-6904-1813 Fax 03-6904-1814 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 
 

2023 年のホットニュースは、今回が最後となります。 

今年も 1 年間ありがとうございました。 

アフターコロナの時代になり、止まらない物価高騰、労働力不足、冠婚葬祭の様式変化など

で花業界を取り巻く状況は大きく変化しています。 

改めて「花の価値」を考えながら、多くの人が手に取ってくれるものにしていかなければい

けません。 

 

「花は人を幸せにできる」 

 

この言葉をより多くの人に感じてもらえるように、私たちは 2024 年もお客様を飽きさせない、

楽しんでいただける商売を続けていきます。 

引き続きのご愛顧よろしくお願いいたします。 

https://www.flore21.com/
http://www.facebook.com/flore21com
https://www.facebook.com/flore21jp/

